

L'enfant demande à Dieu chaque matin le pain de la journée ; le riche demande encore des richesses, le pauvre un peu de bonheur dans la chaumière. Les fleurs demandent chaque matin un peu de rosée, le lion le vaste désert et un brillant soleil. Ce que je désire sur cette terre, ô mon Dieu, c'est de toujours vivre sous l'éclat de ses yeux, des beaux yeux que j'adore.

MATHIAS FILION

---

## MÉMORIAL NÉCROLOGIQUE

(*Pour le GLANEUR*)

Le GLANEUR est encore à son berceau et déjà, tout auprès de lui, il voit s'ouvrir une tombe, celle d'un *jeune*, d'un vaillant au cœur noble, au dévouement sincère, qu'il allait compter au nombre de ses meilleurs amis, de ses plus fidèles protecteurs. C'est un signe de prédestination : car, infailliblement, l'œuvre qui a été enfantée dans la douleur est forte contre les revers subséquents, par le fait même de son origine, et d'autre part, profite mieux des jours de triomphe qui viennent luire, pour avoir connu l'infortune à l'heure de ses débuts.

Aussi est-ce dans les sentiments d'un deuil profond, mais sans découragement aucun, que nous nous inclinons, aujourd'hui, sur ce tertre tout frais, pour y déposer une couronne d'immortelles,